

Polsek Juntinyuat dan Koramil Gelar Kegiatan Sambang Warga Bersama untuk Tingkatkan Sinergitas TNI - Polri

Indramayu - INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID

Aug 5, 2023 - 20:55



Polsek Juntinyuat dan Koramil Gelar Kegiatan Sambang Warga Bersama untuk Tingkatkan Sinergitas TNI - Polri

Indramayu - Guna meningkatkan sinergitas dan kerjasama antara TNI (Tentara Nasional Indonesia) dan Polri (Kepolisian Republik Indonesia), Polsek Juntinyuat jajaran Polres Indramayu Polda Jabar bersama Koramil setempat melaksanakan kegiatan sambang warga bersama, Sabtu (5/8/2023).

Kegiatan sambang warga bersama ini merupakan bentuk nyata dari kolaborasi antara Polsek Juntinyuat dan Koramil dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat. Dengan bersama-sama melakukan patroli dan sambang ke rumah-rumah warga, diharapkan akan lebih mudah untuk mendekati diri dengan masyarakat, mengetahui permasalahan yang ada di lingkungan mereka, serta memberikan solusi atau bantuan yang dibutuhkan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Juntinyuat, IPTU Dedi Wahyudi menyampaikan bahwa sinergitas TNI - Polri merupakan hal yang sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dalam kegiatan sambang warga bersama ini, anggota dari Polsek Juntinyuat dan Koramil berbaur dengan warga, berdialog, dan mendengarkan keluhan serta aspirasi mereka.

"Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, masyarakat akan semakin merasa nyaman dan percaya kepada aparat keamanan, baik dari Polri maupun TNI. Sinergitas ini juga akan mempermudah dalam penanganan permasalahan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Juntinyuat," ujar IPTU Dedi Wahyudi

Selain itu, kegiatan ini juga menjadi momen bagi Polsek Juntinyuat dan Koramil untuk memberikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat, seperti mengajak warga untuk selalu berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan, melapor apabila ada hal-hal yang mencurigakan, serta tidak mudah terprovokasi oleh berita-berita hoaks atau provokatif.

Dengan terus ditingkatkannya sinergitas dan kerjasama antara TNI - Polri, diharapkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Juntinyuat akan semakin terjaga dengan baik. Masyarakat pun dapat merasa lebih aman dan tenang dalam menjalani aktivitas sehari-hari. Pungkas IPTU Dedi Wahyudi